

fausto

KUBLI-GARCÍA

Doctor en Derecho por el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM. Se ha desempeñado en el Área de Derecho Internacional en el mismo Instituto.

Ha participado en el Coloquio Iberoamericano en el Instituto Max-Planck de Derecho Público, Derecho Internacional Público y Derecho Comparado en Heidelberg, Alemania; el XXX Curso de Derecho Internacional de Río de Janeiro —organizado por el Comité Jurídico Interamericano de la Organización de los Estados Americanos—, y la Sesión Externa de la Academia de Derecho Internacional de la Haya.

Actualmente se desempeña como funcionario en el Instituto Federal de Acceso a la Información Pública.

Ha publicado artículos arbitrados, ponencias y reseñas en distintas obras, tanto periódicas, como colectivas.